

señalan incoordinados al haberse sido aplicada la ley antiterrorista.

25-2-80

Manifestación en Bergara

PAG-47

Bergara. (DV.)—Las reacciones de protesta surgidas a raíz de las últimas detenciones llevadas a cabo en Bergara continúan reproduciéndose. Ayer viernes cerca de 350 personas se han vuelto a manifestar por las calles de la villa exigiendo la libertad de los detenidos. Convocándose a una nueva manifestación para hoy, sábado, a las ocho de la tarde. No intervino la fuerza pública ni se registraron incidentes.

Sobre las 8,30 de la tarde de ayer se volvieron a reunir los partidos políticos operantes en Bergara a fin de estudiar las posteriores acciones de protesta a realizar.